



きむら あいこ
木村 愛子 [市民創世会]



国の地方創生と中山間地の課題解決について

問 総理が交付金倍増の前倒し、文化芸術やスポーツの振興を図ることを打ち出された。市の考えは。

答 市長 引き続き地方創生の交付金などの財源確保をしっかりと対応し、活気あるまちづくりをさらに強化し、地域の魅力を高めるための取組を推進する。

問 農地保全、地域支援、生活支援等誰もが安心できる地域づくりに、国の農村RMO事業を活用しては。

答 地域の関係者の皆様の意向などを確認する中で、中山間地の諸課題の解消に努めていきたい。

問 中学生の地区活性化発表があったが、それらを大人、地域社会としてどう受け止めていくのか。

答 教育長 東陽中の3年生が約半年間かけた探求学習

の一環としての発表は、ふるさと鯖江の未来を思う若者たちの思いが強く伝わる内容だった。現在、社会教育生涯学習推進計画の策定中であり、学校教育と社会教育の連携、社会教育の担い手の拡大、青年層への社会教育のアプローチなど掲げている。生徒から頂いた、祭りの開催やご当地グルメを広める提案等の実現に向けて、一歩でも歩みを進めることができ、将来への人づくり、つながりづくり、地域づくりへつながると考え、なるべく早い段階で関係者との調整をしていきたい。

問 化学物質過敏症で困っている市民のために、健康被害を防ぐ啓発活動等、市の対応は。

答 化学物質過敏症の原因には、建物に使用されている建材や塗料、接着剤、農薬、殺虫剤、柔軟剤、芳香剤、たばこの煙、香水等、様々である。化学物質過敏症について知ってもらい、理解を広めてもらうことが必要。化学物質過敏症について市のホームページやポスターなどで啓発、周知を行う。

一般質問を見てみよう！

市役所の議場で

鯖江市議会は、市役所の議場で傍聴することができます。



YouTubeで

YouTubeの鯖江市議会チャンネルで、動画を配信しています。
＊右のQRコードまたは各議員の質問欄に掲載のQRコードを読み取ることで視聴できます。



こしの都TV9チャンで

こしの都TV9チャン(旧:丹南ケーブルテレビ)で生中継・録画放送を行っています。



会議録で

鯖江市議会の会議録検索ページから、会議録の閲覧ができます。
＊掲載までに時間がかかる場合があります。順次掲載いたしますので、ご了承ください。

さばえの未来に向けた特別委員会

他市町の子育て支援策等について学び、鯖江市における人口減少対策にかかる支援策等を研究、検討するため、先進地を視察しました。

令和7年1月27日～29日

【岡山県奈義町】

奇跡のまち「奈義町」の少子化対策について

【奈義しごとえん】

奈義しごとえんの取り組み概要について

【京都府福知山市】

子育て支援策と合計特殊出生率2.02の高さについて

